

UNCOOL – ARTIST IN RESIDENCE

www.uncool.ch

DEMETRE GAMSACHURDIA

<https://bgerosani.com/>

Die Musik von Demetre Gamsachurdia verwendet eine Vielzahl akustisch und elektronisch erzeugter Elemente aus dem Ambient, aus Noise, Trash, Metall, aus verschiedenen Genres traditioneller Volksmusik sowie aus der zeitgenössischen Klassik wie etwa Minimal Music oder spektrale Musik.

Die Kompositionen zeichnen sich durch kontrollierte Improvisation mit häufigem Einsatz von Loops aus, die sich im Laufe der Zeit konstant und leicht ändern. Sie bieten so die Möglichkeit Bewusstseins verändernder Erfahrungen für den Zuhörer.

Basierend auf der alten georgischen Vokalpolyphonie, die noch heute praktiziert wird, verwendet diese Musik spezifische, mikrotonale Stimmungen und Schwingungen, die dem Hörer die Möglichkeit geben, vollständig in Frequenz und Zeit als solche einzutauchen und Klangphänomene in ihrer Reinheit und Unmittelbarkeit zu erleben.

Solche Methoden führen in vielen Fällen weg von einem abstrakten, Partitur fokussierten Ansatz und konzentrieren sich auf das Musikschaffen selbst, als direkter Prozess seiner Performance.

Text: Demetre Gamsachurdia